

# 上毛

こうげ町広報 October 2013 VOL.96

10

CONTENTS

- 町の掲示板 ..... 2
- 町の話題 ..... 10
- know「農」 ..... 12
- カルチャー ..... 13
- 町の情報ひろば ..... 14
- 素敵人 ..... 16
- こうげマンが行く! ..... 16

<http://www.town.koge.lg.jp>



特集

## 真に地域社会に根ざした 地域スポーツを目指して

地域スポーツ文化の継承

発展に向けた取り組み



町の花(春) 桜



町の花(秋) コスモス



町の木 梅

編集・発行／上毛町役場企画情報課  
印刷／印刷株式会社  
福岡県築上郡上毛町大字垂水132-1  
〒837-10992  
TEL 0979-223111  
FAX 0979-224664

### 人の動き

8月31日現在

- 世帯数 3,127(-7)
- 男 性 3,783(-20)
- 女 性 4,228(-14)
- 人 口 8,011(-34)
- 65歳以上 2,510(+1)  
31.3%
- 75歳以上 1,408(-10)  
17.6%

### うち外国人

- 人 口 21(-5)
- 男 性 17(-5)
- 女 性 4(+0)
- 世帯数 20(-5)  
(うち混合世帯4)

### 参考

- 平成17年10月11日  
合併時
- 人 口 8,499
  - 世帯数 3,057

### ごみの量

8月31日現在

- 可燃ごみ 135.87t  
(-11.81t)
  - カン・ペットボトル 4.93t  
(+1.60t)
  - びん 6.54t  
(+1.88t)
  - 古紙他 15.64t  
(+0.09t)
  - 可燃粗大 4.07t  
(+0.64t)
  - 不燃 6.15t  
(-2.71t)
  - プラスチック製容器包装 1.78t  
(+0.02)
  - 紙パック、白色トレイ 0.07t  
(+0.02)
- ※( )内は前月増減

VEGETABLE  
LINK  
環境対応型植物油インキ  
を使用しております。

イラスト/絵本製作委員会 東みどりさん

こうげ  
KOGE absolute peach  
素敵人

KOGE absolute peach

素敵人

地域のスポーツ推進活動に積極的に取り組んでいる  
お二人を紹介します。



上毛町体育協会 会長  
城戸 晴紀さん

上毛町体育協会の会長職となり今年で5年目に入りました。体育協会は、「社会体育の普及と振興、町民の体力の増進、加盟団体相互の緊密な連絡調整と併せて、明るい町づくりの実現」を目的に活動しています。私は、できるだけ多くの方が、体育協会の事業に参加し、楽しく、継続的に運動を続け、健康の保持増進につなげていくお手伝いが出来ればと思い、活動しています。

体育協会の事業を通して感じることは、皆さんがそれぞれの分野で活躍に活動し、スポーツ推進委員をはじめ、各専門部、大会役員や多くの関係者の協力のもと、協会事業が円滑に運営されていることです。また、高齢者の方の活躍には驚かされます。

一方、事業の発展に向けては、高齢化が着実に進み、地域の取組の格差が大きくなっていること、地区ごとのチーム編成が困難になってきたこと。また、仕事の関係で休日が合わせにくくなつたことによって、働き盛りの20代、30代、40代の方やチームの核になる方が参加しづらくなっていることなど、多くの課題があります。

本協会の事業をより良いものにするために、皆さんのが喜んで参加するためにご意見をお聞かせください。



上毛町スポーツ推進委員 会長  
山本 勝弘さん

高校二年生のとき、青年団活動でバレーボールの練習に誘われたのが指導者になる一つのきっかけでした。皆一生懸命練習しているのに、なかなか勝てない日々が続いていたころ、「指導者になってこの選手たちを全国大会に連れて行きたい」と考えたのが私の指導者への出発点でした。そして22歳のとき、先輩と旧大平村に青年バレー「大平クラブ」を設立し、数年後の昭和50年4月に、監督になりました。

練習に練習を重ね、2年で築上郡代表として県大会へ進み、その後、福岡県青年大会で上位の成績を残すなど、選手たちの成長は輝かしいものがありました。しかし、平成元年大平クラブも人数不足となり、チームを解散せざるを得なくなりました。そこで、将来の青年バレー復活のためジュニア育成が必要だと考え、部員数約50名で「大平ジュニアバレーボールクラブ」を設立しました。そして、昨年から青年バレーも復活し、昔の思い出が蘇ってくるような気がしています。

バレーボールを通してチームワークの大切さ、何事にも率先して活動に参加し、先頭になって行動すること、そして目的をもって行動すれば「夢は叶う」の思いから続けられたことに感謝し、スポーツ推進委員として、またスポーツに携わるものとして、さらに邁進していきたいと思います。

### こうげマンが行く!

## 燃えるようなモミジを見に行こう！

### 西友枝大入の一本もみじ



朝晩がめっきり涼しくなって山の色も少しづつ秋の色に変わってきたね。もうすぐ「紅葉のシーズン到来」という事でこうげマンおすすめの紅葉スポットを紹介するよ。それは西友枝にある大入貴船神社の境内に立つモミジだよ。樹齢200年を超すと思われる巨木で、元気よく毎年綺麗な紅葉を楽しめてくれるんだ。11月の終わりからは川面を埋め尽くす落葉も綺麗だよ。「大入の一本もみじ」の看板を目印に紅葉狩りに行ってみてね。

### ゆいきらら「もみじカフェ」オープン

紅葉を楽しんだあとは、ゆいきららでコーヒーやケーキで癒しの時間をすごしてね！

10月下旬～11月中旬 10:00～16:00

●問い合わせ先 西友枝体験交流センター「ゆいきらら」  
TEL 72-3939(サンキューサンキュ)

